
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „hansgeorg“ vom 14. Februar 2010, 18:03

Hallo zusammen,

wie kommt ihr denn in letzter Zeit mit der Haage-Erde (normal) zurecht? Ich habe sie über 
einige Jahre mit gutem Erfolg benutzt, letztes Jahr habe ich allerdings eine Sendung erwischt, 
mit der ich gar nicht zufrieden war.

Der Humus- und Torfaanteil war relativ hoch (das hat man auch am Gewicht gemerkt) der 
Topfballen ist schnell dicht geworden und meine Pflanzen waren recht unzufrieden. (Das ist 
übrigens auch einem Kakteenfreund aufgefallen, dem ich Tauschpflanzen geschickt habe)

War das nur einmalig eine Fehlcharge oder habt Ihr Ähnliches festgestellt?

Ich habe jetzt komplett auf ein anderes wesentlich mineralischeres Substrat umgestellt.

Gruß
Hans-Georg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1615#post1615
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